



Conférence internationale :

La recherche biomédicale peut-elle se passer de l'expérimentation animale en 2023 ?

**Rencontre avec
Joseph-Paul BEAUFAYS**

Professeur à l'Université de Namur (Belgique),
modérée par le Pr Thomas HUBERT

Mardi 12 décembre 2023



13h30 à 14h30

Salle des Congrès - Pole Recherche de l'UFR3S - 1, place de Verdun - Lille

 UNIVERSITÉ
DE NAMUR



 ufr3S Sciences de Santé
et du Sport

 Université
de Lille



Rencontre avec Joseph-Paul BEAUFAYS

Professeur à l'Université de Namur (Belgique),

Joseph-Paul BEAUFAYS est titulaire de masters spécialisés en Médecine pharmaceutique et en pharmacologie de l'Université Libre de Bruxelles (ULB), en Drug Design de l'Université de Lille II et d'une thèse de doctorat en Sciences pharmaceutiques de l'Université Catholique de Louvain (UCL).

Il est Professeur à l'Université de Namur, en Belgique, où il dispense des cours en sciences et en éthique, en Faculté de Médecine et de Sciences, aux étudiants en médecine, en pharmacie, en médecine vétérinaire et en sciences biomédicales.

Membre du Département « Sciences, Philosophies, Sociétés », (SPS), dont il a été le directeur, au sein de la Faculté des Sciences, il privilégie une approche interdisciplinaire de l'étude du vivant. Passionné par les questions d'éthique et d'épistémologie du vivant, il contribue aux travaux de nombreuses « Commissions d'éthique en expérimentation animale ».

Ses principaux champs de recherche actuels concernent l'éthique et les enjeux de la recherche biomédicale, les Relations Homme Animal, (RHA), ainsi que l'analyse des modèles animaux et non animaux, in vivo, ex vivo, in vitro, et in silico.

